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 San Sebastián de los Reyes, 1 de marzo 2024  

 

D. NARCISO ROMERO MORRO, en representación del Grupo Municipal 
Socialista, presenta la siguiente pregunta para ser tratada en la Comisión 
Permanente de Urbanismo del mes de marzo del 2024. 
 
 
Los medios de comunicación han hecho eco de que el pasado martes 27 de 
febrero se mantuvo una reunión en Colmenar Viejo entre nueve alcaldes de 
la zona norte de Madrid, en la que se planteaba volver a reclamar 
conjuntamente el cierre de la M-50 como solución a los problemas de 
circulación en la M-607. 
 
Preguntamos: 

1) ¿Por qué no asistió ningún representante del Equipo de Gobierno de 
San Sebastián de los Reyes a esta reunión? 
 

2) ¿Cuál es la postura del Equipo de Gobierno de San Sebastián de los 
Reyes ante este potencial cierre de la M-50? 

 
 
                                                      San Sebastián de los Reyes 08 de marzo 2024 
 
 
 
 
Narciso Romero Morro 
 Grupo Municipal Socialista  

Firmado por ***7264**
NARCISO ROMERO el día
08/03/2024 con un
certificado emitido por
AC CAMERFIRMA FOR

Número de la anotación: 8290, Fecha de entrada: 08/03/2024 10:35
:00

Anexo de registro: 08032024_ori_CierreM50(1)
_signed.pdf

Código para validación: QTNLE-FJ7YK-NFYXW
Página 1 de 1

NO REQUIERE FIRMAS

E
st

a 
es

 u
na

 c
op

ia
 im

pr
es

a 
de

l d
oc

um
en

to
 e

le
ct

ró
ni

co
 (

R
ef

: 1
64

49
95

 Q
T

N
LE

-F
J7

Y
K

-N
F

Y
X

W
 5

11
7F

D
5B

C
72

D
11

55
97

2C
45

7A
B

1A
C

E
25

B
9B

C
2E

57
8)

 g
en

er
ad

a 
co

n 
la

 a
pl

ic
ac

ió
n 

in
fo

rm
át

ic
a 

F
irm

ad
oc

. E
l d

oc
um

en
to

 n
o 

re
qu

ie
re

 fi
rm

as
. M

ed
ia

nt
e 

el
 c

ód
ig

o 
de

ve
rif

ic
ac

ió
n 

pu
ed

e 
co

m
pr

ob
ar

 la
 v

al
id

ez
 d

e 
la

 fi
rm

a 
el

ec
tr

ón
ic

a 
de

 lo
s 

do
cu

m
en

to
s 

fir
m

ad
os

 e
n 

la
 d

ire
cc

ió
n 

w
eb

: h
ttp

s:
//s

ed
e.

ss
re

ye
s.

es
/v

er
ifi

ca
do

r/
?i

di
om

a=
1



DOCUMENTO IDENTIFICADORES

ESTADOFIRMAS
OTROS DATOS

                                                                                     
 

 

D. Narciso Romero Morro, en representación del Grupo Municipal 
Socialista, presenta la siguiente pregunta para ser tratada en la Comisión 
Permanente de Urbanismo del mes de marzo del 2024. 
 
La población de jabalíes en nuestro municipio está aumentando. Al Grupo 
PSOE nos están llegado numerosas notificaciones de vecinos sobre la 
presencia de estos animales en diversos puntos del municipio. 
 
Por ello preguntamos si se está llevando a cabo: 
 
 - recuento de los animales (jabalíes) y número de crías 
 - localización y estudio de si se están dispersando o no 
 - métodos para trasladarlos a zonas no habitadas 
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San Sebastián de los Reyes, 8 de marzo 2024  

    

D. NARCISO ROMERO MORRO, PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL 
SOCIALISTA, PRESENTA LA SIGUIENTE PREGUNTA A LA COMISIÓN 
PERMANENTE DE URBANISMO 

 

Tenemos constancia por reclamaciones de familias del barrio de 

Tempranales que se ha procedido a la retirada de juegos infantiles 

recientemente instalados en la zona, en sus reclamaciones citan: “El 

ayuntamiento ha desmontado uno de los parques de Tempranales (el de 

avenida Timanfaya con avenida Albufera) ha desaparecido por completo y 

tienen pensando ir quitando columpios del resto como ya ha pasado en otro 

parque de Bulevar Picos de Europa. Estos parques no tienen ni un año y creo 

que nuestros hij@s los estaban disfrutando.” 

Es importante resaltar que dichos elementos fueron contratados para un 

emplazamiento y fin concreto con su correspondiente procedimiento 

administrativo. 

Nos gustaría por tanto que nos confirmasen por parte del equipo de 

Gobierno este asunto mencionado, en tal caso, que nos indiquen quién ha 

tomado tal decisión, y la razón por la que se está llevando a cabo. 
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